角

横浜市会議員(港南区)

ひでと

ます。ハ 望を述べました。 例会で一般質問した内容を紹っ 連 り した重要課題につい 組んできた教育や小児医療 前 口 .できた教育や小児医療に関公明党横浜市会議員団が取一般質問した内容を紹介し に引き続き、 第 3 回 に言と要 市会定

庭弁当、 いのが現状です。しっかりと浸透 が増えました。ただ、喫食率が低 マ弁」の配達が始まりました。 今年1月に全市 業者弁当に加え、選択肢 立中学校で「ハ 家

ら給食並みに引き下げる計画です。 プを求めました。 用を含めた「ハマ弁」 提案し、利便性の向上や円滑な運 しを明言しました。来年4月かこれに対し、林市長は価格の見 の充実度アッ

まる場 を 開始しまた市 試食できる「ハマ弁デー」 齑 [でアプリをPRし、全員)ました。保護者の方が集 は9月からアプリの導入

幅のる

所 2

得 れ

制限対

Ĺ 0)

児 医 |療費助成 の拡充

ます。 生3年生まで拡大する」と表明し市長は2019年4月から「中学 きたことが、 ました。公明党市議団が主張して 長は2019年4月から「中学 小児医療費 前進することに 0) 助 成について、林 たなり

させるため、

注文時のスマホアプ

リの活用やPRイベントの開催を

を要望しました。 度林 「所得制限の撤廃」「全額助 の市 整備 長が就任して以来、 が進んでいますが、私就任して以来、着実に 成

は制

事例や財政状況を見極めながら、 い視点で検討を進める考えを 事例を挙げ、 林市長は年齢によ 他都市

を拡大する方針を示しました。

い昼食を届けるのは自治体の責務 ざして取り組みます。 です。さらなるハマ弁の充実をめ 部変更しました。安全でおいしは今月からハマ弁の納入業者を 大磯 町 の給 食問題を受け、横浜

一市

支給を早急に

施されるように」という通知が春「必要な援助が適切な時期に する制度について、文科省から今徒児童へ学用品などの購入を援助経済的な理由で就学が困難な生 めました。 できるように早期の支給実 りました。様々な課題はあ 保護者の負担を少しでも軽減 めります 施を あ 実

を明らかにしました。 月にする方針で検討していること た入学準備金の支給を入学前の3 教育長は、これまで7月下旬だっ

くりに取り組んで参ります。 境の充実をめざし、制度・ これからも子育て支援、 教育 施



ご意見・ご相談